
CÂMARA MUNICIPAL DE COSTA RICA - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA AMBROSINA PAES COELHO, 190

Requerimento: 4 / 2019

O vereador Jovenaldo Francisco dos Santos, no uso das suas atribuições legais, com fulcro no inciso X,
do artigo 81, da Resolução n° 006/2015 (Regimento Interno), requer, após aprovação do Plenário, seja
encaminhado expediente à Gerente de Relações Institucionais da operadora VIVO, senhora
ALESSANDRA LUGATO, solicitando informações acerca da quantidade de linhas existentes no
Município de Costa Rica – MS, bem como a capacidade da operadora no local.
 

JUSTIFICATIVA

 
Tal requerimento visa obter informações acerca da quantidade de linhas atualmente existentes no
Município, assim como a capacidade da operadora, pois inúmeras são as reclamações dos moradores do
município em relação à ausência de cobertura do sinal de telefonia móvel em vários pontos da área
urbana, onde os clientes não conseguem receber ou efetuar chamadas e sequer enviar uma mensagem de
texto.
 
Há diversas reivindicações também quanto à cobertura com as tecnologias de transmissão de dados
móveis nominadas “3G” e “4G”. Diversos cidadãos reclamam da ausência de sinal de internet móvel em
incontáveis pontos da cidade de Costa Rica/MS, nos mais diversos bairros, até mesmo na área central, nos
quais não é possível sequer enviar uma mensagem via aplicativo WhatsApp.

Por este motivo recorremos para que o nosso pedido seja atendido o mais breve possível, de modo que as
informações sejam prestadas e que os cidadãos não venham a ser prejudicados pelos serviços prestados
pela operadora Vivo. 
 
Nestes Termos,

Pede e Espera Aprovação.

  
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE COSTA RICA,

Costa Rica/MS, 03 de Junho de 2019

Jovenaldo Francisco dos Santos
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